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平成２７年 第７回 三朝町教育委員会定例会 会議録  

招 集 年 月 日 平成２７年７月２２日（水曜日） 

招 集 場 所 三朝町役場 第３会議室 

開     会 平成２７年７月２２日 午後１時３０分 

出 席 委 員 西田 醇・藤井俊子・芦田準子・吉田恵彦・朝倉 聡 

欠 席 委 員  

説明のために会 

議に出席を求め 

られた者の氏名 

教育総務課長  小椋泰志 

社会教育課長  西田寛司 

社会教育課参事 松原照宗 

図書館長    馬野眞由美 

教育総務課 指導主事 平井尚   

報 告 事 項 

教育長報告 

課長報告  前期学校訪問報告書について 

      郡民体育大会の成績について 

      城陽市文化スポーツ交流事業について 

      第 40回人権尊重社会を実現する鳥取県研究集会について 

      日本遺産魅力発信推進事業について 

      主な行事等について 

議     事 

議案第25号 準要保護児童生徒の認定について（非公開） 

 

 

 

協 議 事 項 
 

 

そ  の  他  

 

委員長 開会あいさつ。 

前回議事録の承

認 
前回の議事録は承認された。 

議事録署名委員

指名 
吉田委員、藤井委員を指名します。 

委員長 報告事項について、教育長報告を求めます。 

教育長 
資料１ページにて説明。平成２７年度市町村教育委員会研修会の開催につい

て、全国中学校体育大会（ソフトボール競技）の開催について、キュリー祭へ
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の参加について、児童生徒の近況について説明。 

委員長 
何か質問はありますか。よろしいですか。（はいの声）では、次に課長報告に

ついて説明を求めます。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 何か質問はありますか。 

委員 
城陽市との児童交流ですが、地元児童の３千円の負担金の軽減はできないで

しょうか。 

事務局 
食事の実費相当の負担金ということですが、軽減ができるかどうか今後、検

討していきたいと思います。 

委員 人権の鳥取県研究集会の参加者は集まっていますか。 

事務局 
現在２０人～３０人位だと思いますが、できるだけ声掛けをしていきたいと

思います。 

教育長 
前期学校訪問報告書の中で、中学校の部活のあり方について教委も意見を出

してはどうかとありましたが、どういったことでしょうか。 

委員長 

中学校も部活のあり方で悩んでおられることもあるようなので、学校の方針

がわかれば教委としてもこれを後押しするような協力ができればいいと思いま

した。 

事務局 

生徒数が減少しているため、集団的競技を維持していくためにはクラブの数

を制限する必要がでてきますが、スポ少との関わりもありなかなかスッキリと

いかないという課題もあるようです。 

教育長 
大事な問題だと思いますので、今後も状況を見ながら様子をみていきたいと

思います。 

委員長 
日本遺産の予算について説明がありましたが、国からの補助金は今年度だけ

のものですか。 

事務局 

国とのヒアリングの中では、この補助金は日本遺産を認知してもらうための

単年度のものという説明がありましたが、今後の国の予算の状況により、どう

なっていくかはよくわからない部分があります。 

委員 
県外視察に行った雲南市でたたらの事業に１億円くらい予算をかけたと聞き

ましたが。 

事務局 
基本的に運営費については補助対象にはならないようですが、これから勉強

していきたいと思います。 

委員長 
他に何か質問はありますか。（なしの声）では、次に議事にはいります。議案

第 25号準要保護児童生徒の認定について事務局より説明を求めます。（非公開） 

委員長  その他で何かありますか。 

事務局 小学校統合準備委員会での資料について説明 

  ～各委員から意見をいただく～ 
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 次回臨時委員会を８月１１日（火）午後１時３０分 

 次回定例会を８月２７日（木）午前９時から開催を確認 

委員長 以上で、教育委員会を閉じます。 

 ～閉会 午後３時４５分 

 


